



Comision Ejecutiva

Circular: 64/13

VOTO DE CONFIANZA A LA NEGOCIACIÓN

30/05/13

Los/as trabajadores/as que asistieron a la Asamblea General de ayer, dieron un voto de confianza a la negociación del Convenio al no plantear la Parte Social ningún tipo de movilización, de momento, esperando que la Dirección coja el testigo y de una vez tome en serio el proceso de la misma. Esperamos que con la **involucración personal del Consejero Delegado no se siga con la misma táctica dilatoria** y de poca seriedad. Asimismo, se acordó reunirnos en Asamblea el próximo mes de Junio para valorar los resultados y decidir el camino a seguir.

La decisión de la **Dirección de enmendar su error planteando de nuevo su propuesta**, a través de la posibilidad de abrir un proceso de Jubilaciones y bajas incentivadas voluntarias, a partir de una determinada edad, puede abrir el camino que haga avanzar la presente negociación colectiva. Ello ayudaría a conseguir acuerdos satisfactorios partiendo de los planteamientos recogidos en nuestra Plataforma. Decir, que debido a los vaivenes que ha venido teniendo la misma, demostrando poca seriedad, los/as trabajadores/as tenemos nuestras dudas de esta nueva voluntad, aunque esperamos que la propuesta en cuestión sea lo suficientemente atractiva para que sea bien acogida por los/as compañeros/as que puedan acceder y acogerse a ella.

En otro orden de cosas, seguimos sin entender sus argumentos de recortes, pues si **Metro no es deficitario** y el problema es la **deuda** que mantiene la **Comunidad de Madrid con esta empresa**, según el Consejero Delegado transmitió en la última reunión, ¿por qué siguen en su insistencia de querer rebajar salarios?. Es evidente, que sus objetivos son la rebaja de condiciones laborales y salariales, sin que existan causas que lo justifiquen. Además, de la misma forma que el **Gobierno Central está habilitando partidas económicas de los impuestos de todos los ciudadanos para que los Ayuntamientos y Comunidades paguen deudas a acreedores**, también lo podría realizar con la **Comunidad de Madrid y ésta liquide la deuda con Metro**. Pero claro, habilitarlas para reponérselas al mundo empresarial y de negocios, potencialmente votantes suyos, todas las facilidades y que las empresas públicas procedan a la reducción de los salarios de sus trabajadores/as. Con este planteamiento, a **UGT** la van a tener en contra y haremos todo lo que esté en nuestras manos, junto con el resto de sindicatos y el conjunto de la plantilla, para evitar pretensiones injustificadas.

Hacemos un llamamiento a **TODOS/AS** los/as **TRABAJADORES/AS** a estar atentos a cualquier indicación que se realice desde la parte social y a **participar masivamente a las convocatorias y movilizaciones** que se convoquen al respecto. **Es una obligación de todos/as, al estar en juego gran parte de nuestros derechos.**

Fdo.: LA COMISIÓN EJECUTIVA